

生 中 通 信

第3号【令和7年6月24日】 生駒市立生駒中学校 校長 中井一郎

「優しく豊かな心を持ち、自ら考え行動する主体性のある生徒の育成」

生徒総会 開催

6月10日(火)の5,6時間目に生徒総会がありました。生徒総会は、一年に一度、全校生徒が集まって議論する生徒会の最高議決機関です。生徒会執行部が中心になって、議事を進めました。

今年の基本方針は【「実行」～行動に移せる意識高いICO 中生へ～】ということで、行動に移せる自分になるために、各学級で話し合った意見を発表し、議論しました。

また、委員会や生徒会、学校への要望もたくさん提案されました。

生駒中学校がより良い学校になるように、生徒一人一人が真剣に考えたことが伝わる内容でした。一年間、基本方針を大切に、議論したことを意識して行動しましょう。

生徒会執行部の皆さんは、準備や運営をたいへん頑張ってくれました。ありがとうございました。



吹奏楽部 大阪関西万博 出演

5月29日(木)、吹奏楽部が大阪関西万博の「奈良県の日」に天理大学雅楽部と一緒に出演しました。万博で奈良県の魅力を発信することを目的に、ステージでの演奏を行いました。

万博というステージで素晴らしい演奏を披露して、会場は熱気と感動に包まれていたと聞いています。また、「奈良県の魅力」として、生駒中学校吹奏楽部が選ばれたことに、喜びと誇りを感じます。今後も、観客を感動させる素敵な演奏に期待しています。本当にお疲れ様でした。



地域に開かれた学校づくり

6月19日(木)に第1回学校運営協議会を開催しました。生駒中学校の校区に住んでおられる自治会長さんや民生児童委員さん、保護司さん、青少年指導委員さん、PTA 会長さんなど、地域の方々8名と、校長と教頭が参加して話し合いました。

学校からの要望ということで、地域の皆様に協力や支援していただきたいことを提案し、議論しました。前向きな意見をたくさん言っていただき、有り難かったです。

今後は、地域の方々に来校していただき、生徒の皆さんと一緒に活動することが増えていきそうです。「地域に開かれた学校」を目指して取り組んでいきます。



熱中症に注意！

先週は梅雨を忘れるくらいの猛暑の日が続いていました。ニュースでも熱中症の話題が多かったです。

さて、今年から熱中症警戒アラートが発令された時の屋外での活動について対応が変わります。

暑熱馴化をしないと、かえって熱中症のリスクが高まります。そのため、熱中症警戒アラートが出ていることを念頭に置き、WBGT値を随時計測して、31を超えた際には活動を中止することになります。

くれぐれも熱中症にならないために、学校での活動については細心の注意を払います。生徒の皆さんも睡眠や食事を確実にとり、水分補給に気をつけてください。自分の身体は自分で守ることを最優先に考えましょう。

